

e-Liveを始めて、難しいからやらないではなく、難しいからチャレンジしてやろうと思うようになった。知力と努力、集中力を出し切って、見事合格！

氏名	M
学校	南稜中学校
合格高校	成章高校

**合格**

本人

僕は、いまままで自分の勉強法がわからな  
いまま勉強していました。三年になつて初め  
のテストの結果をみて二のままでは自分の  
書いた高校にいけなうと思ひe-Liveを  
初めました。e-Liveをやる前は、難し  
いからあきらむたかやりましたかと思  
て難しい問題をやらなかり、間違えた問  
題があつたとしてもそをなにもせれにす  
に赤ペンで書いてしまつたりしてました。  
でもe-Liveを初めてからは難しいけど  
まがやつてみて間違つていたがなぜ間違  
のかを解説をよく読んで理解してもう一度  
つてみるというところをやるようになりました  
。あと難しい問題にも少しづつ自分か  
やうになつて難しいかやうになつてい  
ないではなく、難しいかやうになつてい  
らうと思ふようになり、自分は少し自信が  
いたようになつてきました。

挑み、見事に一枚受験に合格することかでき  
ました。でも、高校に合格することか終り  
じつと大きくて、高校に入學してかやうい  
と大変になると思ふので、e-Liveでお  
そあつた覚えやノートのとりかやうか、  
勉強をかんばつていきたいです。

